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Ejercieron como periodistas, en una experiencia “muy divertida”

Dos alumnas del Juanelo utilizan Vecinos para
elaborar una revista sobre nuestro barrio

Vecinos
–––––––––––––––––––––––––––––––

Según nos cuentan María y
Lucía, la iniciativa partió de su
profesor de Lengua y resultó
muy gratificante para ellas, por-
que “aprendimos mucho”, ase-
guran. Para elaborar su revista

 Se llaman Lucía
Pargas y María
Bautista. Son vecinas
de nuestro barrio,
tienen 15 años y el
año pasado cursaron
3º de la ESO en el
instituto Juanelo
Turriano. Y se
asoman a nuestras
páginas para expli-
carnos su experiencia
como periodistas del
barrio, a través de
una revista mural
que confeccionaron
el curso pasado en la
clase de Lengua, con
el fin de aprender
cómo se elabora un
periódico. Queremos
agradecerles que nos
eligieran para
seleccionar las noti-
cias más importantes
del mes de junio.
“En nuestra casa se
lee siempre el
periódico Vecinos,
porque nos entera-
mos de las cosas
de nuestro barrio”,
nos dicen.

 La revista Cabás
Con mucha nostalgia, ambas recuerdan la revista Cabás,

que hace tiempo se publicaba en el instituto y que ahora echan
de menos. Nos cuentan entusiasmadas que se hacía todos los
meses y “recogía de forma amena y divertida las noticias y
actividades del centro y evocan que “todos los años sacaba una
foto de cada clase y ahora nos sirve de recuerdo”.

En Cabás participaban muchos profesores y alumnos, capi-
taneados por Luis Ahijado, que este curso ha vuelto al instituto,
lo que hace que alberguen la ilusión de que la revista vuelva a
publicarse.

Lucía Pargas y María Bautista componiendo el mural con sus compañeros.

echaron mano del periódico Ve-
cinos de junio, del que seleccio-
naron “las noticias que más nos
llamaron la atención por su im-
portancia para el barrio”.
–––––––––––––––––––––––––––––––

“No éramos
conscientes de que
se había gastado
tanto dinero
en el hospital”

–––––––––––––––––––––––––––––––
Concretamente, se fijaron en

la noticia que publicamos sobre
el nuevo hospital. “Nos interesó
mucho, afirman, porque no éra-
mos conscientes de que se ha
invertido tanto dinero, ha costa-
do más por no hacerlo a tiempo
y por eso ahora solo pueden ha-
cer la mitad de los edificios pre-
vistos”.

Igualmente, se fijaron en otra
información similar a la anterior,
sobre el paseo Federico García
Lorca, en el que también se ha
gastado mucho dinero público sin
acabar de solucionar los defec-

Desde la izquierda Carlos Delgado, profesor, María Bautista,
Lucía Pargas y Gemma Ruiz, profesora.

tos de la remodelación. “Y es
muy importante usar bien el di-
nero público, porque es de to-
dos”, agregan.

También destacaron la infor-
mación sobre la carrera de
Orientación que organizaron tres
institutos en la Fuente del Moro
y, en la que ellas dos ganaron la
medalla de oro en su categoría.
“Éramos protagonistas, sonríen,
y no podíamos dejarlo fuera de
nuestra revista”. Además, inclu-
yeron la página que mensual-
mente publica nuestro periódico
elaborada por alumnos y profe-
sores del Juanelo.

Y no podía faltar, lamentable,
los vertidos de amianto que ame-
nazan la salud pública y sobre lo
que todos los meses publicamos
amplia información en Vecinos.
Nos comentan que “nosotras
estamos muy sensibilizadas con
este tema, porque estuvimos en
una charla que organizó nuestro
instituto en la sala Thalía”, pero
todavía “hay gente que no le da
importancia y nos llama la aten-
ción que no les preocupe un ries-
go para la salud”.
–––––––––––––––––––––––––––––––

“Elegimos las
noticias que
más nos llamaron
la atención”

–––––––––––––––––––––––––––––––
El título de su periódico era

“El Policentro”, que incluía su
propia llamada publicitaria:
“Compra ya el Policentro”. El
mural se expuso, junto al resto
de trabajos, en la entrada del ins-
tituto, Y “nos hizo mucha ilusión
verlo, afirman, y recuerdan que
“fue una buena experiencia, muy
divertida”.
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